

Au rendez-vous des surdoués

Réagir | Clicanoo.com | publié le 12 septembre 2005 | 08h03



Présidée par Florence Lalanne, l'Anpeip Réunion (6, impasse Volange-Rivière, aux Aviron) est joignable au 0262 38 25 11.



Facebook Google Live MySpace Twitter Wikio

AA- AA+ [document icon] [share icon] [comment icon]

Créée en juin 2004, l'Anpeip Réunion (Association nationale pour les enfants intellectuellement précoces) s'est donné pour mission d'apporter un soutien aux parents dont les marmailles présentent un QI très élevé. Réunies samedi aux Aviron, six nouvelles familles sont venues témoigner de leurs difficultés à gérer ceux qu'on appelle communément des surdoués.

Plus d'un an après sa création aux Aviron, l'Anpeip Réunion compte aujourd'hui une trentaine de familles adhérentes. "Notre première mission consiste à prendre en charge les enfants intellectuellement précoces, dont certains ont beaucoup de mal à s'adapter au système scolaire, rappelle Florence Lalanne, la présidente de l'association. Et puis, nous essayons également d'aiguiller les parents vers les professionnels concernés, qu'ils soient pédiatres, psychologues ou encore orthophonistes." A l'occasion d'une réunion d'information organisée samedi, six nouvelles familles sont venues prendre conseil auprès de l'Anpeip Réunion. "Au-delà du cliché, on s'aperçoit que ces enfants, tout comme leurs parents, peuvent être en situation de souffrance, insiste Florence Lalanne. D'où la nécessité d'être à leur écoute et de leur apporter tout notre soutien."

EN CONTACT AVEC LE RECTORAT

La présidente de l'association se félicite par ailleurs de voir l'information progresser quant aux spécificités des enfants intellectuellement précoces : "Les enseignants sont de plus en plus nombreux à savoir détecter ces marmailles qui, paradoxalement, peuvent présenter certains troubles, allant de l'hyperactivité à la dyslexie, en passant par le refus de l'autorité. Nous sommes d'ailleurs en contact avec le rectorat pour que ce problème soit davantage pris en compte. Et puis, à titre officieux, j'ai été invitée à intervenir à l'IUFM du Tampon pour initier les futurs professeurs des écoles à ce qu'est réellement la précocité intellectuelle." Pour le reste, il n'est toujours pas question d'ouvrir à la Réunion des sections réservées à ceux qui présenteraient un QI très élevé. "La création de classes ghettos n'est pas la meilleure solution, estime Florence Lalanne. En revanche, les parents comme les enseignants doivent avoir conscience qu'un passage anticipé d'une classe à l'autre peut réellement aider ces enfants qui sont les premiers à souffrir de leur différence."

B.D.